

L'opposant Akufo-Addo remporte la présidentielle au Ghana

@rib News, 09/12/2016 â€“ Source Reuters Nana Akufo-Addo (photo), le candidat du Nouveau Parti patriotique (NPP), principale formation de l'opposition ghanéenne, a été proclamé vainqueur de l'élection présidentielle de mercredi face au président sortant John Mahama. "J'ai le devoir et l'honneur de déclarer Nana Akufo-Addo président élu du Ghana", a annoncé vendredi soir la présidente de la commission électorale, Charlotte Osei, lors d'une conférence de presse à Accra. Nana Akufo-Addo a remporté 53,8% des suffrages contre 44,4% au président Mahama, a précisé Charlotte Osei.

John Mahama, qui a appelé au calme et déclaré à ses partisans qu'il respecterait le résultat de l'élection, a téléphoné à son adversaire pour reconnaître sa défaite, a indiqué un conseiller d'Akufo-Addo. A l'annonce de ce coup de téléphone, confirmé par plusieurs sources, des centaines de personnes ont applaudi devant la résidence d'Akufo-Addo à Accra où s'étaient rassemblés ses partisans. Agé de 72 ans, le président élu a été ministre des Affaires étrangères et Justice dans les précédents gouvernements dirigés par le NPP, entre 2001 et 2009. A deux reprises, en décembre 2008 puis en décembre 2012, il avait été battu de justesse à l'élection présidentielle. C'est la troisième fois depuis l'élection de 2000 que les électeurs ghanéens optent pour l'alternance.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});